Medio	La Nación
Fecha	27-12-2011
Mención	Patricio Órdenes, presidente de la Federación de
	Estudiantes, se refiere a los dichos del ministro
	Bulnes y el actual momento de la educación
	superior.

CAMILA VALLEJO: BULNES OLVIDÓ DAR CUENTA DE LO QUE "NO SE HIZO EN EDUCACIÓN"



Dirigentes de la Confech,

universidades privadas, secundarios y técnico profesionales evaluaron negativamente la cuenta pública 2011 del ministro de Educación. "Este Gobierno tiene poca capacidad de autocrítica", dijo la actual vicepresidenta de la FECH.

Martes 27 de diciembre de 2011| por María Fernanda Contreras

Un balance crítico de la cuenta pública 2011 del ministro de Educación Felipe Bulnes, hicieron los dirigentes estudiantiles de universidades estatales, privadas, liceos técnicos profesionales y secundarios.

Reunidos en la sede de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FECH), los dirigentes siguieron vía streaming la cuenta de Bulnes, sin esconder su insatisfacción por el contenido de la exposición del secretario de Estado.

A juicio de la actual vicepresidenta de la FECH, y rostro emblemático del movimiento estudiantil 2011, Camila Vallejo, el balance del ministro Bulnes "da muestras de la poca capacidad de autocrítica que tienen olvidando mencionar lo que no se hizo, lo que falta por hacer y los cambios estructurales que en esta cuenta no están señalados".

Vallejo dijo que el Ejecutivo "no ha sido capaz de dar solución a las demandas estructurales que hemos señalado" en materia educacional, y "preocupa el nivel de satisfacción, por parte del Gobierno" en su cuenta pública.

Según la dirigenta, el Gobierno ha mostrado "miopía para no visualizar el fondo de las demandas que hemos levantado este año"

PRIVADAS

Los logros sectoriales mencionados por el ministro también fueron refutados por los dirigentes.

Los avances a nivel de Crédito con Aval del Estado (CAE), que el ministro Bulnes catalogó como una "verdadera revolución", tuvieron nula acogida por parte de los dirigentes de los planteles privados.

De hecho, Patricio Ordenes, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado, dijo que los cambios siguen favoreciendo a las instituciones financieras, y se preguntó "cuándo saldrá la banca" del sistema educacional.

La presidenta de la Universidad Central, Daniela López, dijo que Bulnes sólo entregó "declaraciones de buena voluntad, pero cambios sustanciales en el modelo no existen", en tanto Fernanda Sandoval, de la Universidad Diego Portales, aseguró que "el Gobierno no ha dado solución a las necesidades de las universidades privadas", sobre todo al sector privado que agrupa al 70% de estudiantes de este segmento.

A su juicio, el **tema fue abordado "superficialmente" por el ministro**, por lo que pronosticó que el próximo año continuará el debate sobre las "falencias" de las instituciones privadas.

SECUNDARIOS

A nivel escolar, el vocero de los liceos técnicos profesionales Cristián Pizarro acusó "intransigencia" del Gobierno y sostuvo que el sector que representa no tuvo respuestas concretas a sus demandas, y anunció que se mantendrán movilizados, incluso -si es necesario- hasta el 2013.

En tanto, José Soto, presidente del centro de estudiantes del Instituto Nacional, cuestionó el proyecto de desmunicipalización, señalando que la iniciativa de Gobierno sólo busca "quebrar a la educación pública a través de las agencias, que reemplazarán a los municipios en la administración de las escuelas y liceos a nivel comunal. Soto añadió que el proyecto es "ambiguo, vago, poco serio".

En cuanto a las pruebas SIMCE y PSU, Soto señaló que "son mediciones que claramente sesgan origen socioeconómico y origen educacional de los estudiantes, más allá de las aptitudes que estos puedan tener como estudiantes individuales".